



Verde muestra apoyo a Ebrard y Monreal pide “no cargar los dados”

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Militantes y dirigentes del Partido Verde mostraron su respaldo al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, como aspirante a la Presidencia.

El canciller fue recibido con porras por integrantes de este instituto político en la Expo Santa Fe, donde participó en el foro “Repensando el futuro en verde”, al cual asistirán las *corcholatas*.

En el evento, miembros del partido expresaron a Ebrard su preferencia y éste agradeció la invitación, al señalar que desde inicios de enero trabaja con redes al interior de esta fuerza política.

“El Partido Verde es un actor político y no está guardando una posición de espectador”, apuntó. —¿Hay redes ya formadas dentro del Verde apoyándolo?

—Claro, llevamos desde enero trabajando con muchos de ellos. Ebrard se pronunció por que el Verde sea parte de la coalición que integrarán Morena y aliados en la elección de 2024.

En el foro, ante unos 400

miembros de este partido, afirmó que, de las *corcholatas*, es quien tiene más experiencia y ha dado mejores resultados en sus cargos.

Por su parte, el senador Ricardo Monreal pidió a miembros del Verde no cargar los dados por ninguna de las *corcholatas* y sugirió escuchar la propuesta de todos para fijar un criterio.

Al participar en el mismo foro, dijo que es bueno que los del Verde se reúnan con las *corcholatas*.

“Hace unos dos meses les comentaba que me reuní por vez primera con diputados del Verde, invitados por Carlos Puente y Karen (Castrejón), y les decía ‘no carguen los dados ustedes todavía, van a pasar muchas cosas’”.

Asimismo, afirmó que es la mejor opción para ir por la Presidencia y que el Verde es una fuerza indispensable rumbo a 2024.

“Debemos estar juntos porque se pone en riesgo la presidencial”, dijo, pero aclaró que respeta lo dicho por el líder de Morena, Mario Delgado, en el sentido de que no habrá alianza si el PT y el Verde no declinan en Coahuila. —



AMLO y gobernadores de la 4T; Ebrard en convención de PVEM y Scheinbaum en evento con empresarios. ESPECIAL Y A. PÉREZ

